

Bappebti Blokir 105 Situs Investasi Bodong, Ini Daftarnya

Tanggal : Kamis , 15 April 2021
Media : Kumparan
Halaman : -
Wartawan : Istimewa
Muatan Berita : Positif
Narasumber : Sidharta Utama (Kepala Bappebti), M Syist (Kepala Biro Peraturan Perundang-Undangan Bappebti)
Rubrik : Bisnis
Topik : Blokir Entitas Ilegal

Bappebti Blokir 105 Situs Investasi Bodong, Ini Daftarnya



Kementerian Perdagangan melalui Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) memblokir 105 domain situs web entitas di bidang perdagangan berjangka komoditi (PBK) yang tidak memiliki persetujuan dari Bappebti. Dengan demikian, sejak Januari 2021 hingga saat ini terdapat 275 domain situs web investasi bodong yang diblokir. Pemblokiran dilakukan bekerja sama dengan Kementerian Komunikasi dan Informatika.

"Administrasi masyarakat dalam bermutual di bidang PBK selama pandemi semakin meningkat. Untuk itu, pengawasan dan penanganan perlu ditingkatkan untuk mencegah adanya potensi kerugian masyarakat akibat penawaran illiquid dan prosedur di bidang PBK yang tidak benar. Salah satu caranya dengan melakukan penindakan agar situs-situs web dan entitas tak benar tersebut tidak dapat diakses," ujar Kepala Bappebti Sidharta Utama dalam keterangannya, Kamis (15/4).

Berdasarkan Undang-Undang RI Nomor 10 Tahun 2011 Tentang Perubahan Atas Undang-Undang RI Nomor 32 Tahun 1997 tentang Perdagangan Berjangka Komoditi, setiap pihak dilarang melakukan penawaran Kontrak Berjangka, Kontrak Derivatif Syariah, dan atau Kontrak Derivatif Lain-lain dengan atau tanpa jaminan penjamin, rekayasa, pembelian, penjualan, dan atau pengalihan dana margin, dana jaminan, dan/atau yang dipromosikan dengan itu untuk tujuan transaksi yang berkaitan dengan perdagangan berjangka kecuali memiliki izin dari Bappebti.

Pemblokiran domain situs web entitas di bidang PBK tak benar Bappebti memiliki dasar hukum yang kuat, dan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan di bidang PBK.

Melalui Peraturan Kepala Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi Nomor 83/BAPPEBTI/Per/06/2020 Tentang Pelaksanaan Kegiatan Promosi atau Iklan, Pelaksanaan, dan Portofolio di Bidang Perdagangan Berjangka Komoditi, ditetapkan dengan siapa bahwa setiap pihak yang berkelakuan tidak baik di Indonesia dan/atau luar negeri yang belum memperoleh izin usaha dari Bappebti rebatag Bina Berjangka, Lembaga Kliring Berjangka, Bidang Berjangka, Perusahaan Berjangka, Perusahaan Berjangka atau Pengelola Bisnis Berjangka dilarang melakukan kegiatan usaha perdagangan berjangka antara lain melalui promosi atau iklan, pelatihan dan pertemuan mengenai perdagangan berjangka di Indonesia.

"Masyarakat perlu menyadari, apabila suatu situs web tidak dapat diakses, berarti terdapat kontes yang melanggar peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia," imbuh Sidharta.



Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Pemblokiran Bappebti, M Syist, meminta masyarakat agar jangan mudah terbeluk berbagai penawaran dari domain yang menjanjikan keuntungan dari transaksi di bidang PBK.

"Banyak skema yang membuat juga kepada masyarakat bahwa PBK dapat menghasilkan keuntungan besar sebagai tambahan penghasilan. Bahkan, dikatakan melalui PBK uang akan bekerja untuk kita. Padahal, realitasnya uang dapat terbelak juga sangat besar atau bisa dibelak dengan istilah high risk high return," ujar Syist.

Masyarakat juga diimbau agar tidak mudah terpengaruh oleh penawaran perdagangan tetap (fixed income) maupun perdagangan kewenangan (credit default) dalam investasi PBK. Jangan mudah terpengaruh dan ke rekening rekening, bahkan ke rekening atau nama pribadi yang menawarkan janji keuntungan dalam persentase dan dalam jangka waktu tertentu.

SiC Cetak Uang Kertas yang Terpapar Investasi Bodong Ada yang Perlu Kita Ketahui

Penawaran tersebut, lanjut Syist, biasanya juga dibarengi dengan mining mining bonus atau komisi apabila berhasil membuka rekening baru sebagai imbalan. Perlu diperhatikan bahwa modal tersebut berjangka dengan penipisan.

"Sebelum memutuskan untuk berinvestasi di PBK, masyarakat diharapkan untuk melakukan pengecekan legalitas pialang berjangka dan kewenangan keuntungan yang ditawarkan. Selain itu, masyarakat diharapkan untuk tidak tergiur dengan janji keuntungan di luar kewenangan serta memperhatikan terlebih dahulu mengenai mekanisme transaksi, mining, dan trading," pungkas Syist.

Berkas daftar 105 situs investasi bodong yang diblokir Bappebti: